

Schulbrief 51, 24.06.2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

das Schuljahr 2021/22 ist mit der heutigen Zeugnisausgabe dann auch Geschichte. Als Schulgemeinde haben wir zusammen erneut ein Jahr mit äußerst gelungenen, fordernden aber auch fröhlichen Ereignissen erlebt. Mit der Zertifizierung als ERASMUS-Schule sowie dem Erreichen des BERUFSWAHLSIEGELS und der Aufnahme in das Netzwerk SCHULE OHNE RASSISMUS – SCHULE MIT COURAGE gab es drei ganz außergewöhnliche Auszeichnungen für unsere Arbeit. Darüberhinaus konnten wir in diesem Schuljahr glücklicherweise aber auch wieder reale Kooperationen und Begegnungen realisieren, ohne dass es zu extremen Ausbrüchen der Pandemie kam.

Wir reisten wieder zur Ski-Fahrt nach Österreich, Klassen- und Stufenfahrten fanden statt und Exkursionen nach Brüssel, Hastings und Barcelona konnten angeboten werden. Das Praktikum für die Jgst. 9 lief ebenso wie der „Markt der Möglichkeiten“.

Zudem haben wir im Rahmen unserer Digitalisierung zahlreiche Fortbildungen angeboten und durchlaufen. Dank der städtischen Mittel und der Landesinitiative können wir als PrismaSchule nach den Ferien praktisch die gesamte Schülerschaft und alle Lehrkräfte mit iPads ausrüsten, die bereits auch sehr intensiv und reflektiert im Unterricht eingesetzt werden.

Das Schuljahr endete mit wunderbaren Entlassfeiern unserer beiden Abschlussstufen – sowohl unser erster Abiball als auch die diesjährige Zeugnisübergabe der Jahrgangsstufe 10 setzten Maßstäbe unserer Schulkultur!

Im kommenden Schuljahr steht mit der Qualitätsanalyse ein weiterer Meilenstein an. Im Rahmen der Schulbesuche Anfang Februar 2023 erhalten wir Besuch durch die Qualitätsprüfer der Bezirksregierung. Die Vorbereitung dazu wird in allen Mitwirkungsgruppen im ersten Halbjahr des neuen Schuljahres sicherlich ein großes Thema sein.

Wir blicken dann auch wieder gespannt auf die Anmeldung der kommenden neuen Jahrgangsstufen 5 und EF. Hier hoffen wir auf die Fortsetzung des Vertrauens der Langenfelder Elternschaft sowie der Grundschüler:innen in unsere Schule, auch wenn ein großer Zuspruch im Rahmen der Anmeldung das Risiko birgt, dass nicht alle Anmeldewünsche berücksichtigt werden können.

Abschließend wünsche ich mir, dass das kommende Schuljahr möglichst durchgängig in Präsenz erfolgt, wir als Schulgemeinde weiterhin in allen inhaltlichen Fragen konstruktiv diskutieren und schlussendlich gute Lösungswege finden und unsere Schulentwicklung auch im 10. Jahr unseres Bestehens weiter so erfolgreich verläuft!

Für die anstehenden Sommerferien wünsche ich alles Gute, viel Erholung sowie beste Gesundheit!

Termine:

| | |
|---------------------------------|--|
| <i>Mittwoch, 10.08.2022</i> | <i>erster Schultag, Stufen 6 – Q2</i> |
| <i>Donnerstag, 11.08.2022</i> | <i>Einschulung neue Jgst. 5</i> |
| <i>Dienstag, 23.08.2022 bis</i> | |
| <i>Donnerstag, 25.08.2022</i> | <i>Klassenpflegschaften mit pädagogischem Elternabend (s. Einladungen)</i> |
| <i>Montag, 05.09.2022</i> | <i>1. Schulpflegschaftssitzung</i> |
| <i>Mittwoch, 07.09.2022</i> | <i>erster Schüler:innen-Sprechtag</i> |
| <i>Mittwoch, 14.09.2022</i> | <i>1. Schulkonferenz</i> |
| <i>Montag, 03.10.2022 bis</i> | |
| <i>Freitag, 14.10.2022</i> | <i>Herbstferien</i> |

Herzliche Grüße



(Schulleiter)